## ESTUDIANTES DE SOCIOLOGIA Y CIENCIAS POLITICAS.

Nº 17

Recientemente, los estudiantes de las carreras de Socielegía y de Ciencias Políticas se han enfrentado con un problema realmente a gudo. El Decano de la Facultad de Economía junto con el Departamento de Sociología, han decidido no admitir alumnos de nuevo ingreso en las carreras ya mencionadas para el año 1980. Como es tradición en esta "Universidad para el cambio social", las autoridades toman decisiones sin haber consultado en lo más mínimo, con los que man etienen y dan vida a este centro superior de estudios: los estudiantes. El problema es bastante crítico y afecta a buena cantidad de compañeros.

Las autoridades de la UCA "aducen" que los resultades académicos son "pésimos", motivo por el cual es necesario hacer una Rees tructuración de las carreras, para darles un nuevo giro y una nueva orientación. Nosotres nos preguntamos: ¿es necesario, para una rees tructuración, cerrar el ingreso a nuevos estudiantes para el período 1980? Nuestra respuesta es categoricamente: iNO! No hay necesidad de cerrar el ingreso para reestructurar una carrera. Mas bien, estames seguros que el objetivo de no permitir el ingreso para 1980 es el de suprimir las licenciaturas de las carreras ya mencionadas e instaurar "maestrías", que representan estar en la Universidad 3 años como máximo y salir con un título caricaturesco de Seciologe o Politólogo.

Además, es necesario hacer mención de los objetivos que persiguen las autoridades de esta Universidad. Expresaron que las carreras de Sociología y Ciencias Políticas no son "rentables", porque contravienen sus intereses económicos y políticos impulsados desde la Universidad hacia todo nuestro país.

Aunque hablen de "Universidad para el cambio social" no les im porta un bledo mutilar la ciencia y los avances alcanzados por la humanidad, aboliendo las carreras de Sociología y Ciencias Políticas. Son tan antipopulares y tan anticientíficos que se pasan los días haciendo planes para impulsarlos en contra del pueblo, con el objetivo de aniquilar todas las aspiraciones y deseos del mismo.

En este sentido, la SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONO-MICAS y las FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO-FUR 30- apoyamos incondicionalemente la lucha que en estos momentos están impulsando los estudiantes de Sociología y Ciencias Políticas porque se permita el ingreso de estudiantes para ambas carreras en el año de 1980. También, hacemos un llamado a todos los afectados a no dejarse manipular por elementos irresponsables que están jugando con sus intereses estudiantiles.

Desde ya, dejames clara nuestra posición y manifestamos seguir luchando, hombro a hombro, con los compañeros afectados para lograr solucionar los problemas que en estos momentos están afrontando.

Y CC. PP. EN EL AÑO 1980!!!

AUTURIDADES DE LA UCA!!

## COMPAÑEROS DE INTRODUCCION I DENUNCIAN REPROBACION.

Una de las características de esta Universidad y que se repite constantemente, son las reprobaciones masivas, problema que en esta ocasión está afectando a los compañeros que cursan Introducción a la Economía I, por la noche en el aula C-36. Muchos estudiantes llevan la materia en 20 matrícula y corren el riesgo de tener que abandonar sus estudios en caso de verse reprobados a final de ciclo.

Por otra parte, los compañeros han manifestado su total incorformidad con las actitudes de la profesora de dicha materia, quien tiene por costumbre tratar en forma grosera y despectiva a los estudiantes cuando le consultan.

Ante esto, es necesario que se tomen las medidas necesarias por parte de la docente y los estudiantes, que tienda a solucionar este problema y a la vez sirvan para elevar el nivel de comprensión de los contenidos de la materia.

En este sentido, la SECE-FUR 30, manifiesta su disposición a trabajar junto con los compañeros afectados y buscarla en conjunto, una solución a su problemática.

IIIALTO A LAS REPROBACIONES MASIVAS!!!
IIIALTO A LOS ATROPELLOS DE LA DOCENTE EN
CONTRA DE LOS ESTUDIANTES!!!

CONTRA DE LOS ESTUDIANTES!!!

## JUNTA DE DIRECTORES DE LA UCA DESIGNA NUEVO RECTOR

En días recién pasados, se nombró el nuevo rector de la UCA (S.J. - Ignacio Ellacuría) por parte de la Junta de Directores. Este hecho viene a corroborar la "democracia" que hay al interior de nuestra universidad, cuando se ha nombrado al rector de nuestra casa de estudios sin la absoluta participación de la Comumidad Universitaria. Cómo es posible que la UCA busque y apoye universitariamente los procesos que propicien una con vivencia más "justa" en el país(documento: las Funciones fundamentales - de la Universidad y su Operatividad, mayo/79), si no empieza por desarro la unapolítica interna más justa, en la cual cada uno de los pasos de la universidad vayan avalados por todos los miembros de la Comunidad Universitaria; y no que una minoría (cinco miembros de la Junta de Directores) esté tomando las decisiones que involucran a más de cinco mil miembros de nuestra comunidad universitaria.

Queda claro pues, cual es el contenido de la política que impulsan en esta universidad las engañosas y anti-estudiantiles autoridades de la UCA.



¿¿¿Son ofdas las opiniones de los estudiantes en esta Universidad???